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關於立法會馬耀鋒議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，經徵詢體育局的意見，本人對立法會 2022 年

4 月 7 日第 353/E268/VII/GPAL/2022 號公函轉來馬耀鋒議員於 2022年3

月 25 日提出，行政長官辦公室於 2022年4 月 8 日收到之書面質詢，答

覆如下：

一、有關質詢第一點內容

為拓展市民的體育空間，體育局持續向土地規劃部門提出意見和

需求，積極爭取增設更多體育設施。在體育用地規劃上，為充分利用

土地資源，以及考慮到投放的建設資源與效益，會採取較持久的方式

為本澳建設合適的體育場地，並以興建多層綜合體育館的模式盡量增

加有關土地可使用的空間。因此，較少考慮採用臨時方式建造體育設

施。

由於本澳人口密度高，市政署因地制宜，利用社區內一些零碎的

街角公共空間設置户外自由波地。考慮到氣膜體育館佔地空間較大，

需配備的機電設施較多，後期維護成本較高，同時本澳易受颱風及強

烈季候風等天氣因素影響，故不具充分條件建造氣膜體育設施。

二、有關質詢第二點內容

體育局一直關注轄下各個體育設施的使用情況，當中大部分為室



頁編號

Pág. n.o 2
公函編號

Of. n.o
002456/IAM-
PCA/OFI/2022

日 期
Data

請見電子簽名上所載的日期 
Vide a data da assinatura 
electrónica

格 式  M o d .  0 1 0 A / I A M  V 1                                         規 格  F o r m a t o  A 4   0 1 / 2 0 1 9 印 行  I m p .

作者

MIN.
打字員

DACT.

內的體育場地。對於露天體育設施，體育局一直持續檢視設施的運作

情況，並會適時改善及優化，以降低噪音對附近居民的影響。

對於社區內的自由波地，市政署將根據場地使用情況及條件，研

究增設可行的隔音設施（如採用植栽等手段）及平衡各方需要調整場

地開放時間，日後亦會在選址等多方面作考量，以降低噪音對周邊居

民的影響。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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